

Firman centros de Cuba y Rusia convenio de colaboración



La Habana, 22 jul (RHC) El Centro de Estudios Ambientales de la centrosureña provincia cubana de Cienfuegos y el Instituto de Investigaciones de Materiales de la Aviación de Moscú firmaron un convenio de colaboración en Rusia.

Precisó el viceministro cubano de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, Danilo Alonso, que el acuerdo lo rubricaron representantes de ambas instituciones en el Centro de Experimentación Climática de la ciudad de Gélenzik.

Las dos partes acordaron en el documento fortalecer los vínculos y crear en territorio cubano una estación conjunta de pruebas climáticas para materiales expuestos a las condiciones del clima tropical del mar Caribe.

En el acto oficial participaron científicos de ambos países y en el texto estamparon sus firmas Evgueny Nicolaevich Kablov, Director General de la citada institución, y la Máster en Ciencias Minerva Sánchez Llull, Directora del CEAC.

Además, la realización de trabajos científico-investigativos en el campo de la resistencia climática de los materiales, elementos de construcción y complejos sistemas técnicos expuestos a las condiciones tropicales, así como experimentos conjuntos de resistencia biológica.

VIAM es el centro rector de investigación de los materiales de la industria de la aviación de Rusia, al igual que de las ramas del transporte y la construcción, entre otras.

CEAC es un centro de investigación de referencia nacional e internacional que contribuye, con el estudio de procesos, evaluación y solución de conflictos ambientales, a la sostenibilidad de los recursos naturales, mediante el uso de técnicas de avanzada, de la excelencia de sus servicios analíticos, académicos, y de innovación tecnológica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/100803-firman-centros-de-cuba-y-rusia-convenio-de-colaboracion>



Radio Habana Cuba